

La STPS enviará la iniciativa al Congreso la próxima semana (El Financiero 19/02/08)

La STPS enviará la iniciativa al Congreso la próxima semana (El Financiero 19/02/08) Mariana Otero-Briz Martes, 19 de febrero de 2008 La próxima semana, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) enviará a diputados y senadores el documento que integra las iniciativas de reforma laboral, para que se inicie la discusión en la materia. El titular de la dependencia, Javier Lozano Alarcón, dijo que se prevé alcanzar una reforma de fondo, enfocada a incrementar la productividad y competitividad del mercado laboral. En el marco del 42 aniversario del Congreso del Trabajo (CT), el funcionario informó que será en los siguientes ocho o diez días cuando haga llegar el análisis a legisladores, sindicatos y empresarios. Afirmó que el texto integra los temas en que coinciden los factores de la producción, con base en las 200 iniciativas que se han presentado en los últimos diez años para modificar la Ley Federal del Trabajo (LFT). "El esfuerzo que está haciendo la Secretaría del Trabajo es un documento que va a plantear lo que a nuestro juicio es el mayor nivel de consenso sobre los temas fundamentales, haciendo a un lado aquellos que parecen irreconciliables." Se trata de una reforma amplia y de fondo a la LFT, donde se tocan temas como el acceso al mercado laboral, competitividad, productividad y procuración de justicia. Y aunque se trata de una reforma integral, no se buscará hacer cambios al artículo 123 de la Carta Magna. "Puedes cambiar las leyes reglamentarias sin tocar los fundamentos constitucionales; eso en el mundo laboral es perfectamente realizable." Multas Respecto a los cambios que se plantearán destaca el referente a multas a patrones por incumplimiento a las normas de seguridad e higiene, pues podrían pasar de 315 a cinco mil salarios mínimos. Además contiene varios artículos en materia de previsión y seguridad social, ya que es necesaria su consolidación en el país, y su acceso se tiene que facilitar. Sobre las expectativas de generación de empleo para el año en curso, Lozano Alarcón dijo que dependerán de lo que ocurra con la economía de Estados Unidos. Acerca del pronóstico de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) de que en 2007 se crearán 600 mil plazas, aseguró que no es tan malo. "La propia Secretaría de Hacienda ha hecho algún pronóstico de que tendríamos entre 600 mil y 620 mil nuevos empleos, lo cual, considerando las circunstancias, no parece un gesto conformista, pero si se puede llegar a esta cifra y mantener las tasas de desocupación en los niveles que hemos venido observando, me parecería que dadas las condiciones del contexto económico, especialmente en EU y nuestra interdependencia con este país, pues no son tan malos."